

Concursos de cortos con efectos especiales y de robótica en la Escuela Politécnica

► El mes cultural incluye competiciones, la Semana Internacional de Arquitectura, conferencias y talleres

S. G. B.

■ La Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Alicante (UA) arranca su mes cultural con actividades y talleres de distintas disciplinas. La novedad de este año consiste en un Concurso de Cortometrajes «Cine fantástico y de efectos especiales» como parte de las actividades para «fomentar la creación cultural entre los jóvenes, ayudando a aumentar la calidad de las producciones de jóvenes creadores en el sector de lo audiovisual», explican fuentes de la UA.

En el concurso puede participar cualquier persona mayor de 14 años, con cortometrajes de duración máxima de cinco minutos, que han de presentarse en formato vídeo digital, y estar realizados en castellano o valenciano, con guiones originales e inéditos, no premiados en concursos anteriores. Habrá dos premios: Premio al Mejor Cortometraje, dotado con 200 euros, y Premio al mejor efecto especial, dotado con 100 euros.

La VIII Competición robótica es otra de las actividades que movilizan a numerosos participantes tanto de la universidad como de institutos de la provincia y se celebrará el próximo día 15. Y, por otra parte, continúa el Concurso de Programación lógica basado en videojuegos. En paralelo se celebran las Jornadas de Ingeniería robótica, más focalizadas a la empresa que incluirá «demos» en diferentes stands y dos conferencias con expertos en el sector.

Dentro de este mes cultural se encuentra la Semana Internacional de Arquitectura con la participación de quince profesores llegados de todo el mundo en la que se desarrollan «workshops», talleres y conferencias.

Además, Astroingeo, la Asociación Universitaria de Astronomía de la UA, ha programado una exposición fotográfica de astronomía y una salida para observar el firmamento en Salinas.

A lo largo de todo el mes se impartirán conferencias sobre ingeniería o química, entre las que destacan «Telemedicina» (día 13 a las 17 horas), del coronel del Ejército Alberto Hernández o la de Max Heller, de la empresa alemana Xelvin (día 13 a las 13 horas) que busca ingenieros.